



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	485V243A
Prix	305 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

Exclusivite sophia antipolis, magnifique appartement 3 pièces de 71 m² au Cœur de la technopole. Ce bien est situé au 1er et dernier étage d'un immeuble exposé sud, offrant une vue Dégagé sur un parc. Il dispose d'un séjour lumineux donnant sur une terrasse de 12 M², idéale pour profiter des beaux jours toute l'année, une cuisine aménagé, de 2 chambres, chacune avec balcon, une salle de douche avec buanderie, un wc indépendant. Une cave et un garage complètent ce bien !!

Sole agent sophia antipolis, magnificent 3-room apartment of 71 m² in the heart of the technology park. This property is located on the 1st floor of a building facing south, offering a open view an a park. It has a bright living room opening onto a 12 m² terrace, ideal for enjoying sunny days. This property has 2 bedrooms, each with balcony, a shower room with laundry room, a separate toilet and a fitted kitchen. A cellar and a garage complete this property!!

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

